



Stage hip-hop #3 – rencontre Jean-Zay Pérochon

publié le 17/10/2022

Lundi 17 et mardi 18 octobre, les CM2 de l'école Ernest-Pérochon et les 4eA du collège Jean-Zay sont en stage hip-hop avec Eric Mezino et leurs enseignants référents.

Ils ont commencé ce lundi « en douceur » avec une révision des fondamentaux, notamment les pas debout type Slide side, Indian step et différents footwork.

En fin d'après-midi : ils sont entrés dans le vif du sujet avec la création d'une chorégraphie à présenter en troupes à leurs camarades : ils ont dû mobiliser ce qu'ils ont appris, en y mêlant leur dynamisme et leur créativité.

Le bilan de la journée est positif : nous avons hâte de voir leur performance !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.